



Exklusiv-Garagen gegen die Millionenflut

Einbrecherbanden

Georgische Einbrecher beißen auf Granit bei Garagentoren in www.Exklusiv-Garagen.de, weil diese ausschließlich von der Hörmann-Gruppe stammen. Das Asylverfahren lockt tausende kriminelle Banden ins Land, die die Zeit bis zur Ablehnung als Asylanten nutzen, um einzubrechen. Unterkunft und Verpflegung werden von Behörden gestellt. Versicherungen zahlen durch Einbruchdiebstähle verursachte Beschädigungen und Verluste. Damit ist alles im Lot, oder? Kaum jemand weltweit ist so bescheuert wie europäische Regierungen. Versicherungsschäden im Umfang einer halben Milliarde Euro sind nur Kleinigkeiten. [1]

Wäre es Aufgabe der Regierung der Republik Georgien, ihre Kriminellen vom Tourismus nach Deutschland abzuhalten? Den rund 3,7 Millionen Georgiern geht es besser, wenn ihre Diebe Urlaub in Deutschland machen. Das ist dabei zu berücksichtigen. Es wäre also naiv, Hilfe von den georgischen Behörden zu erwarten, denn Deutschland hilft bereits mehr als erwartet. Deshalb wächst auch der Zuspruch für dieses Geschäftsmodell und die Anzahl der Einbruchversuche innerhalb der BRD-Grenzen wächst immer schneller. [2] [3]

Die geostrategische Bedeutung von Georgien

Da die Bösen in Russland leben, planen die Guten in der EU und den USA eine Ölpipeline und eine Gaspipeline durch Georgien, um die Abhängigkeit von russischen Lieferungen nach Europa zu reduzieren. Der IWF vergibt großzügig Kredite, um die finanzielle Abhängigkeit Georgiens zu sichern. Mit Speck fing man Mäuse, nachdem man von Washington D.C. aus das Vertrauen zu Russland gestört hat. US-Demokratie in Form einer Rosenrevolution soll ja etwas Gutes sein, ist allerdings nur teuer, wohin man auch schaut. Deshalb hat Berlin keinerlei Interesse, sich auch noch mit steigenden Versicherungsbeiträgen zu beschäftigen. Autofahrer, die Exklusiv-Garagen kaufen, übernehmen Verantwortung für sich, indem sie Einbrüchen in Garagen wirksam vorbeugen. Die Bundesregierung versagt darin, ihre Außengrenzen zugunsten ihrer Steuerzahler zu sichern.

"Georgien setzt seine Hoffnungen für eine wirtschaftliche Erholung auf die Entwicklung eines internationalen Transport-Korridors durch die Schwarzmeerbahnen Poti und Batumi, eine große Ölpipeline vom aserbaidschanischen Baku über Tiflis nach Ceyhan in der Türkei, die Baku-Tiflis-Ceyhan-Pipeline (BTC) und eine parallel dazu verlaufende Gaspipeline, die Südkaukasus-Pipeline. Diese Pipelines machen Georgien für die Europäische Union und die USA geostrategisch bedeutsam, da sie im Falle ihrer Realisierung ermöglichen, das Öl und das Gas aus den Feldern am Kaspischen Meer an Russland vorbei in den Westen zu transportieren und so die Abhängigkeit von russischen Exporten zu verringern." [4]

Exklusiv-Garagen für's Leben

Die Hörmann Garagentore tragen dazu bei, den Einbrecherbanden das Geschäft zu verderben. Verantwortungsbewusste Autofahrer entscheiden im Vorfeld, was für sie gut ist und was schlecht. Sie verlassen sich auf sich selbst und nicht auf ReGIERungen oder VerSICHERungen. Eines ist sicher: Die Gier bleibt. Es liegt daher nahe, zum Planen von stahlharten Fertiggaragen die Dienste eines Fachberaters von www.Exklusiv-Garagen.de über 0800 785 3785 zu beanspruchen.

Quellen:

[1] www.taz.de/!5291691/

[2] www.kurzlink.de/GeorgischeMafia und www.kurzlink.de/Georgische-Mafia

[3] www.kurzlink.de/Einbrecherbanden

[4] <https://de.wikipedia.org/wiki/Georgien>

www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagenneben Türen. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner

bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.

Anlage: Bild

